

Loris Prattes darf zum Worldfinale

MOTORSPORT: Kartfahrer holt Junioren-Meistertitel

Loris Prattes ist Meister der X30-Junioren. Im letzten Lauf zur German Vega Trophy brachte der Kartfahrer aus Neuheimsbach den Sieg unter Dach und Fach.

Die Witterungsbedingungen im bayerischen Wackersdorf waren schwierig. Ständig wechselte das Wetter, doch der junge RMW-Pilot ließ sich davon nicht aus der Ruhe bringen. Auch nicht davon, dass er sich im Zeittraining mit dem achten Startplatz in der vierten Reihe begnügen musste. Er wollte mit Köpfchen nach vorn fahren, ging in den beiden Wertungsläufen kein großes Risiko ein, kam als Vierter und Fünfter der Tageswertung auf Rang drei und holte sich damit den Meistertitel.

Prattes weiß, wie eng Freude und Leid im Kartsport beieinander liegen. „Ein Dreher, ein Verbremser, ein Unfall oder ein Abschuss durch einen Kontrahenten, und schon ist man am Ende des Feldes und steht mit leeren Händen da“, sagt er und freut sich. „Meine Taktik ging auf, obwohl es mich schon gejuckt hat, mehr anzugreifen, aber so hat es gepasst, und ich habe mir den Titel gesichert.“

Der Neuheimsbacher würde jetzt gern bei den internationalen Kartserien einsteigen, dafür bräuchte er aber finanzielle Unterstützung. Eins ist jedenfalls sicher: Anfang November ist er für das World-Finale in Le Mans, Frankreich, qualifiziert. (red)



Ein neuer Pokal für die Vitrine im Wohnzimmer: Loris Prattes freut sich.

FOTO: PRIVAT